

528/J

ANFRAGE

der Abgeordneten Dr. Preisinger, Dr. Krüger

und Kollegen

an die Bundesministerin für Unterricht und kulturelle Angelegenheiten betreffend die Tätigkeit des Österreichischen Kultur - Service

Wie dem Kunstbericht 1994 zu entnehmen ist, stand dem Österreichischen Kultur - Service (ÖKS) für das Jahr 1994 ein Budget von 29,432.000 ÖS zur Verfügung.

Der ÖKS ist eine Initiative des Bundesministeriums für Unterricht und wird im Kunstbericht 1994 als ein "kompetenter Partner für Fragen der Kunstvermittlung und kulturellen Bildung an allen Schulen Österreichs mit Öffentlichkeitsrecht" bezeichnet. Es ist insbesondere Aufgabe des ÖKS, Fragen der multikulturellen Erziehung zum Gegenstand seiner Tätigkeit zu machen.

Weiters kommt dem ÖKS, so der Kunstbericht 1994, eine beratende Funktion für Lehrer hinsichtlich Fragen betreffend die Vermittlung zeitgenössischer Kunst und kultureller Bildung, die Planung kultureller Veranstaltungen in der Schule sowie die finanzielle Unterstützung für Begegnungen von Kulturschaffenden mit Schülern zu. Zu diesem Zwecke stehen allen Lehrern Österreichs Referenten des ÖKS zur Verfügung.

In diesem Zusammenhang richten die unterfertigten Abgeordneten an die Bundesministerin für Unterricht und kulturelle Angelegenheiten folgende

ANFRAGE:

- 1) Welche Projekte, Maßnahmen, Veranstaltungen u.dgl. wurden im Jahr 1994 mit dem genannten Budget von 29,432.000 Ös durch den ÖKS im Detail finanziert oder unterstützt?
- 2) Welche genauen Projekte, Maßnahmen, Veranstaltungen u.dgl. wurden im Hinblick auf multikulturelle Erziehung mit welchen Beträgen bisher finanziert?
- 3) Wieviele Referenten des ÖKS stehen den Lehrern Österreichs zur Verfügung?
- 4) Wer sind die genannten Referenten?
- 5) Was ist der exakte Aufgabenbereich der Referenten?
- 6) Mit welchen Beträgen wird die Tätigkeit der Referenten abgegolten?